
MEDIO:         IMAGEN RADIO 
NOTICIARIO: EN FIRME 
FECHA:        24/JULIO/2017  

 
 

Simple y sencillamente el endeudamiento ya no es problema: David Páramo 
 
 

DAVID PARAMO: Simple y sencillamente el endeudamiento ya no es problema. Vimos cómo 
Standard and Poor's la semana pasada modificó la expectativa de la calificación de deuda 
soberana mexicana para ponerla en estable, es decir, la mejoró.  
 
Vimos también cómo la deuda ya no es un problema absolutamente para ninguna de las 
calificadoras, ninguna, ya no se ve un problema de deuda, y había quienes decían de una 
manera escandalosa, de una manera total y absolutamente fuera de lugar, que la deuda estaba 
descontrolada, así como la inflación, que tampoco, nunca, estuvieron descontroladas.  
 
La deuda está regresando a niveles correctos, podría terminar como en 45 por ciento del 
Producto Interno Bruto, y ya más adelante platicaremos con José Antonio González Anaya, 
director general de Pemex, cómo la deuda tan ha dejado de ser problema, que Pemex ya 
cumplió sus necesidades de financiamiento del sexenio, el gobierno federal también ya las 
cumplió y lo único que puede hacer es que la deuda tienda a hacerse más barata.  
 
Lo que estamos viendo es una economía que nunca, jamás, estuvo en crisis.  
 
 


